



Just do it !!

まもなく1学期終了

先週の金曜日で夏季休業前の通常授業が終了しました。期末考査が終了してから先週まで、2学年は学年行事(学校行事含)がたくさん行われました。

「性に関する講話」、進路学習として「マイナビフェスタ」、全校で実施する「スポーツ大会」の実施など。保護者の皆様におかれましては、「教育講演会・学年・学級PTA」にも多数ご参加いただきました。

本日と明日の2日間のスポーツ大会が終われば「終業式」となり、夏季休業となります。梅雨も明け夏らしい暑さになってまいりました。熱中症に気を付け、終業式までしっかりと臨みたいと思います。

性に関する講話 7/6 実施

命輝く思春期～自分で守れ、君の体、君の性～というテーマで、上越助産師会の方から来校していただきました。望む妊娠と思いがけない妊娠、性の特徴を男女に分かれて、具体的な話を盛り込んでいただき講話していただきました。生徒も間違った認識もあったようですが、今回の講話を通して、真剣に体や性について考えることができました。

教育講演会・学年学級 PTA 7/10 実施

今年は、株式会社 manebi 代表取締役 CEO 田島智也氏をお招きしました。講師の方の若い頃の現実逃避とも思えるような生活から現在のような高い利益を上げる企業まで成長させるまでにあった悩みや苦悩とご自身が勉強されて実践されてきたことなど、講演いただきました。生徒にも聞かせてあげたいと思う内容の講演でした。

出席していただきました保護者の皆さま、ありがとうございました。

マイナビフェスタ 7/14 実施

2学年全員で新潟市へ行き、全国の大学、専門学校、企業の進路説明会に参加してまいりました。個人で話を聞きたい進路先のブースに行き、自分のペースで情報収集をしてきました。まだ進路が明確でない生徒も貴重な進路学習になりました。



スポーツ大会 7/19・20 実施中

感染対策を講じながら、暑い2日間のクラスマッチを実施中。クラス一一致団結して優勝を目指しています!



1 学期終業式 ~7月21日~

- ◇ 式服です。(ネクタイ・リボンを忘れないように)
- ◇ 放課予定時刻 10:45
- ◇ 追試補講があります。(対象者は忘れないように)